

Dorian Gray

Assez peu médiatisés, les artistes suisses sont pourtant bien là et parfois ils surprennent, comme ce Genevois à la jeunesse éternelle comme son nom l'indique: **Dorian Gray**, emprunté au roman d'Oscar Wilde. Si le bleu de ses yeux y est presque transparent, il porte un voile de mystère épais autour d'une âme torturée habillée de noir.

Complètement autodidacte, il extirpe ses douleurs à travers une voix que l'on compare à Muse ou Radiohead avec des envolées lyriques totalement maîtrisées et toujours ce côté obscur obsédant. Impossible d'y être insensible lorsqu'on y perçoit cette émotion à fleur de peau, on se laisse porter sur une autre planète. Pas si faux puisque c'est le titre de son premier opus "Hurt By The Moon". **Dorian Gray**, un nom que vous n'êtes pas prêt d'oublier!

Daily Rock Switzerland, July 2006